



Irán advirtió a Israel de las consecuencias de su agresión

Description

(Teherán) El Gobierno de Irán denunció hoy los bombardeos israelíes contra su país y advirtió de los peligros del inicio de una guerra contra esta nación.

Las autoridades iraníes recordaron que esta agresión ocurre en medio de un proceso diplomático sobre el programa nuclear con Estados Unidos en Omán y poco antes de una nueva ronda de conversaciones, prevista para el próximo domingo.

Asimismo, pidieron al Consejo de Seguridad de Naciones Unidas que defienda su dignidad frente al colapso del sistema internacional, pero resaltó que Irán no esperará por el accionar de estas instituciones para dar una respuesta militar a los sionistas, a los que calificó como terroristas.

Por otra parte, La agencia de Noticias Irna destaca este viernes que el portavoz jefe del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas de Irán, el general de brigada Abolfazl Shekarchi, afirmó que la respuesta de la República Islámica de Irán es definitiva y el enemigo pagará un alto precio.

Shekarchi declaró que el régimen sionista recibirá una bofetada muy severa y subrayó que las Fuerzas Armadas iraníes se encuentran plenamente preparadas.

Añadió que las zonas residenciales fueron alcanzadas, lo que demuestra la humillación del enemigo, ya que no son capaces de enfrentarse directamente al país.

Irna también destaca este viernes que las acciones agresivas del régimen sionista contra Irán no podrían haberse llevado a cabo sin la coordinación y autorización de Estados Unidos.

Y finaliza, en este sentido, el gobierno estadounidense, como principal patrocinador también será responsable de las consecuencias peligrosas de las aventuras del régimen sionista.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025